

Martin Gujan

[News](#) > Weltcup Start in Südafrika

Der Startschuss vom ersten Weltcup dieser Saison fiel in Südafrika. Das erste Mal im 2014 trafen die besten Fahrer aufeinander. Man bekam also die erste richtige Standortbestimmung.

1

1	Julien Absalon (Fra) BMC Mountainbike Racing	
2	Team Romain Fumic (Ger) Cannondale Factory Racing	1:38:05
3	Maxime Marotte (Fra) BH-Suntour-KMC	0:00:34
4	Ondrej Cink (Cze) Multivan Merida Biking Team	0:00:54
5	José Antonio Hermida Ramos (Spa) Multivan Merida	0:01:32
6	Biking Team Steffen Thaler (Swi) Scott-Odlo MTB Racing Team	0:01:39
7	Thomas Litscher (Swi) Multivan Merida Biking Team	0:02:16
8	Mathias Flückiger (Swi) Stöckli Pro Team	0:02:19
9	Daniel Mcconnell (Aus) Trek Factory Racing	0:02:24
	Sergio Mantecon Gutierrez (Spa) Trek Factory	0:02:37
10	Racing Roger Vogt (Swi) Scott-Odlo MTB Racing Team	0:02:51
11	Ralph Naef (Swi) BMC Mountainbike Racing Team	0:03:16
12	Lukas Flückiger (Swi) BMC Mountainbike Racing	0:03:32
13	Team Romain Gagne (Can)	0:03:55
14	Nicola Rohrbach (Swi)	0:03:58
15	Gerhard Kerschbaumer (Ita) I.Idro Drain Bianchi	0:04:02
16	Emil Lindgren (Swe) Giant Pro XC Team	0:04:22
17	Rudi Van Houts (Ned) Multivan Merida Biking Team	0:04:26
18	Kohei Yamamoto (Jpn) Specialized Racing XC	0:04:48
19	Stéphane Tempier (Fra) BH-Suntour-KMC	0:05:05
20	Alexander Gehbauer (Aut) I.Idro Drain Bianchi	0:05:32
21	Fabian Giger (Swi) Giant Pro XC Team	0:05:46
22	Martin Gujan (Swi) Orange Monkey Pro Team	0:05:51
23		0:06:09



© BOOGS Photography | Andrew Mc Fadden | Nikon

m letzten Jahr fand die WM in Pietermaritzburg statt. Die Gegend war uns also schon bestens bekannt. Die Strecke wurde jedoch grosszügig abgändert mit einigen technischen Sektionen und sehr zuschauerfreundlich.

Ich habe mir einen Top 15 Platz als Ziel gesetzt. Die ganzen Vorbereitungen liefen gut und ich kam auch schon mit ein paar Rennen in den Beinen nach Südafrika. Der Start lief dann auch ganz gut und ich konnte mich in den zwischen dem 20. und 25. Platz einreihen. In der ersten Runde fühlte ich mich gut und ich war zuversichtlich, dass ich einige Plätze gutmachen kann. Leider habe ich mich aber wahrscheinlich in der 2. Runde etwas übertan. Ich konnte mich einfach nicht mehr richtig davon erholen, was auch sehr schwierig auf dieser Strecke war, wenn man nicht gerade anhalten wollte. Ich kriegte einfach keine Runden mit Zug hin.

So kam ich als 23. ins Ziel. Das war leider nicht ganz das was ich von mir erwartet habe, vorallem aber erwartete ich auch bessere Beine. Aber eben, jetzt ist es halt so...

[Bilder](#)

[Replay](#) von Redbull TV

[Rangliste](#)

Veröffentlicht am:

19:19:00 14.04.2014 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=262&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)